

## Rentner Trump

Herr Trump erkennt (des Amts verlustig):  
„Auf Schönes oft verzichten musst' ich.“  
Man hat – ihn freut's – ihm nun empfohlen,  
Versäumtes einfach nachzuholen.

Er fragt sich: wo war ich noch nie?  
Beim Karneval in Germany!  
Und so reift in ihm der Entschluss,  
dass er das noch erleben muss.

Für ihn – das weiß man allgemein –  
darf's nur das Allerbeste sein.  
Das ist – sagt man – der Gürzenich  
in Köln: „Und den besuche ich.“

So hat er sich dorthin bewegt  
und schon am Eingang aufgeregt,  
er stand – was er als Präsident  
ja von zu Hause gar nicht kennt –

zur Prunksitzung wie jedermann  
in einer langen Schlange an.

Nach einer Stunde (oder mehr)  
stand er beim Einlasskontrolleur,

der ihm genüsslich gleich erklärt,  
der Einlass sei grad ihm verwehrt.  
Dies sei für Narr'n ein off'nes Haus,  
doch Vollidioten sperrt man aus!